

Une nouvelle récompense glanée à Hagondange

Après un troisième prix dans la catégorie Huile, acrylique et gouache à la 11e exposition de peintres amateurs de Maizières-lès-Vic, l'artiste locale Martine Cadoret, animatrice d'un atelier de peinture au Foyer rural de Juvelize dont elle est la présidente, se voit à nouveau récompensée par un diplôme d'honneur au Salon de peinture d'Hagondange. Il s'agit des œuvres présentées à la biennale Renc'Art de Vic-sur-Seille en avant-première : *Coenzyme Q10* et *Éva à l'école de Poudlard* se sont vues récompensées pour leurs premières présentations à un jury.

Après une pause pour se consacrer à ses élèves et à la préparation de l'expo de l'atelier, Croc'Arts les 15 et 16 juin, c'est au mois de juillet à Briancçon qu'elle se confrontera à l'avis des experts avec deux nouvelles œuvres.

Deux distinctions en une semaine : une belle récolte pour un printemps maussade qui incite plus à la visite des expositions qu'à la cueillette d'un muguet bien tardif !



Jean-Claude Mahler, maire d'Hagondange, félicitant les récipiendaires autour du Grand prix de la Ville attribué à Vincent Crocitti pour son aquarelle La cathédrale de Metz.